

## Gedanke für heute



© Pexels.com / Lizenzfrei

### **Die Feuerwehr für die Seele steht bereit!**

Erschreckende Nachrichten von verheerenden Waldbränden in Griechenland und Schweden. Ferienparadiese werden zum Alptraum. So schön der Sommer auch ist, die Hitze und die Trockenheit machen der Natur und den Menschen zu schaffen. Der ausbleibende Regen richtet viel Schaden an. Die Feuerwehr kommt an ihre Grenzen und es gelingt kaum, die Flächenbrände zu löschen.

Dieser Zustand kann ein Bild sein für unser Leben. Manchmal fühlt sich unser Alltag trocken und staubig an. In unserer Seele herrscht Dürre. Die Hitze von Konflikten, Überforderung und Einsamkeit setzt uns zu. Die Brandgefahr steigt. Ausgebrannt – nicht nur Körper und Seele sind betroffen, auch Beziehungen leiden. Gibt es Hilfe, eine Feuerwehr für unsere Seele?

Ja, Hilfe ist erreichbar. Die Feuerwehr für unsere Seele ist Gott mit seiner Zusage: „Wie ich strömenden Regen über das verdurstete Land ausgiesse, so giesse ich meinen Lebensgeist über dich aus, damit du wachsen und gedeihen kannst.“ Jesaja 44,3.

Bei Gott dürfen wir den Wassertank unserer durstigen Seele füllen. Sein Geist versorgt uns auch in den Dürrezeiten des Lebens.

### **Autor**

Kapitänin Regula Trummer

### **Publiziert am**

30.7.2018